



PRESSEMITTEILUNG 13/09

DEHOGA Hessen reloaded

Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Hessen e.V. geht mit neuer Internetpräsenz online

(Wiesbaden, 17. August 2009) Seit heute ist der neue Internetauftritt des DEHOGA Hessen online und bietet eine Vielzahl neuer Möglichkeiten und Features. Im Zuge der Reformoffensive des DEHOGA Hessen wurde eine Homepage konzipiert, die das Dienstleistungsangebot des Verbandes übersichtlich zugänglich macht und zugleich eine breite und interaktive Kommunikation ermöglicht.

„Unser Internetauftritt ist die Visitenkarte des Verbands im World Wide Web“, betont DEHOGA Hessen Präsident Reinhard Schreek. Eine Fülle von Informationen über den Verband, Hoteliers und Gastronomen, die sich engagieren sowie die einzelnen Geschäftsstellen in Hessen seien neu aufbereitet worden. Daneben werde den Mitgliedern des Verbandes erstmals ein eigener Mitgliederbereich als Service angeboten. Hier seien in den nächsten Tagen konkrete Hilfestellungen, Formulare, Insiderinformationen und viele nützliche Praxistipps für Mitgliedsbetriebe schnell und einfach abrufbar.

Hauptgeschäftsführer Julius Wagner beschreibt die neue Homepage als „userfreundlich, im DEHOGA-Look und einfach spannend“. Noch werden einige Bereiche überarbeitet und stehen erst im Verlauf der nächsten Tage vollständig zur Verfügung. „Der DEHOGA Hessen versteht sich als professioneller Netzwerk- und Service-Partner der Branche“, so Wagner weiter. „Über unsere neuen Internetseiten finden Sie alles, was Sie brauchen, um immer gut informiert zu bleiben oder um den richtigen Kontakt zu aktuellen Fragen herzustellen.“

Neben den Service-Angeboten für Mitglieder solle der Internetauftritt über die Arbeit des Verbandes aufklären und „Lust auf den DEHOGA“ machen. Insbesondere gegenüber Presse, Politik und Öffentlichkeit sei es entscheidend, aktuelle und schnell verwertbare Sachinformationen abrufen zu können. Präsident Schreek: „Eine starke Branche verdient einen starken Auftritt! Dahinter stehen zahlreiche Ehrenamtsträger und hauptamtlich engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in ganz Hessen, die – und das ist uns wichtig – immer persönlich für Sie da sind!“

Die Homepage des DEHOGA Hessen finden Sie unter

www.dehoga-hessen.de

Kontakt
RA Julius Wagner
Hauptgeschäftsführer

DEHOGA Hessen e.V.
Auguste-Viktoria-Straße 6
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0
Fax 0611 99 201 - 22
wagner@dehoga-hessen.de
www.dehoga-hessen.de